



新宮中学校だより

自主・創造・敬愛



令和2年6月2日 NO.3

新宮町立新宮中学校

校長 藤田 勉

生徒数 865名

1年生	2年生	3年生
312名	306名	247名

新宮中、勢ぞろいしました！

皆さん、待ちに待った「完全再開」です。

先週の段階的な再開では、半分に分かれての登校でしたが、今日からは、全員が揃って登校です。

皆さん、この休業期間、本当によく頑張ってくれました。こうして皆さんのが揃って、一緒に学校を再開することができるのも、皆さん一人一人が、様々な行動の自粛が求められる中で、家庭でしっかりと頑張った証だと思います。きっと、皆さんがこれまで、この新宮町で学び、育つ中で身につけた力を発揮してくれたのではないかと思っています。

まずは、誰も経験したことのないこの困難をしっかりと乗り越えていっているお互いの頑張りを称え合いましょう

深く、広く、根を張りましょう！

コロナウイルス感染症防止の観点から、始業式は放送で行い、今年度の新宮中学校での皆さん的生活や学びを充実したものにしてもらうために、皆さんにとっての「学校での学びの意味」についてお話をさせてもらいました。

「絶対不可能」を覆したリンゴ農家 木村秋則（きむら あきのり）さんが、無農薬でも害虫に負けないリンゴの木を育てるために、大地に根を張ることにこだわって、土を育て、根を育てたエピソードを紹介し、皆さんにとっての「中学校での学び」というものが、この木村さんのリンゴの木のように、根を張ることにこだわるべき時期であり、これから長い人生で、幹を上に伸ばし、枝を大きく広げ、実を結ぶためには、やはり、根を十分に張っておくことが大切なのだとお伝えしました。

「学校に行ける」ことが、当たり前のことでなくなってしまった今のこの状況だからこそ、皆さんも学びの機会を大切にしながら、仲間と、先生たちと一緒に頑張っていきましょう。



【生徒代表の言葉】（生徒会代表 濱崎あいさん）

長い休校の期間も終わり、いよいよ新学期がスタートします。みなさんは、この休校の期間を新学期に向けての有意義な時間に使うことができましたか。私は突然休校となり、一年間共に過ごしてきたクラスの仲間と別れなければいけないという悲しさと、これからどうなるのかと不安な気持ちでいっぱいでした。そして、今年度は、休校の影響でできなかった行事や取り組みを、今年度予定していたことのプラスで行っていかなければなりません。さらに不安な気持ちになりますが、その不安な気持ちをやる気に変えて、昨年度以上の機敏な行動を心がけましょう。とても大変な時期が続くと思いますが、生徒一丸となり、よりよい新宮中学校をつくっていきましょう。…（割愛）…



【6/1の朝の登校風景】

保護者の皆さんへ

保護者の皆さん、休業期間中のお子様へのご指導お疲れ様でした。また、期間中の学校へのご理解とご支援、本当にありがとうございました。

学校が再開することについて、依然として不安なお気持ちもあるのではないかと思います。学校としましても、コロナウイルス感染症の防止について、決して気を緩めることなく、「人との距離」や「手洗いの徹底」などの生活様式の定着をはじめ、感染防止のための配慮や対策に取り組みながら、生徒たちの安全の確保に全力で努めています。今後ともご協力をよろしくお願いします。



【教室前に設置した消毒液】

6月の主な行事



1日（月）	始業式
2日（火）	教育相談・質問教室（～11日）
5日（金）	生徒総会（紙上提案）
12日（金）	学級写真撮影
15日（月）	部活動再開、部活動紹介
19日（金）	学力分析テスト（1～3年）
22日（火）	3年生第1回進路学習会（生徒のみ）
25日（木）	部活動発足式

5月26日（火）に町から、29日（金）には学校から、学校再開のことについてプリントでお知らせしました。今後の学校行事については、改めて別途お知らせします。